

Lección 108: SIGUIENDO EL EJEMPLO DE JESÚS

“Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas”. Mateo 11:29

INTRODUCCION

Los días que vivimos son días de cambio, y Dios de una manera soberana, nos está despertando a que seamos ejemplo de verdaderos discípulos. El mundo está pidiendo a gritos que nos manifestemos como hombres y mujeres de hogar, íntegros y llenos del carácter de Jesús. Pero ¿cómo desarrollar la medida de la estatura de la plenitud de Cristo? Solo es posible cuando alineamos nuestra vida siguiendo el ejemplo del mismo Señor Jesús.

Jesús, quien es la misma esencia de la sabiduría divina, determinó vivir Su vida rendida a la voluntad del Padre y dependiendo del Espíritu Santo. Su decisión no solo marcó su ministerio, sino que a Él le fue concedida la alabanza, la honra, la gloria y el poder (Apocalipsis 5:13) Del mismo modo, si nosotros creemos que hemos sido llamados a ser discípulos que conquistan toda bendición preparada por Dios y a ser usados para despertar el espíritu de aquellos que están a nuestro alrededor, entonces debemos desarrollar en nuestra vida aquellos principios que estaban en la vida de Jesús.

Observemos los siguientes principios:

I. LA LECCIÓN QUE NOS ENSEÑA

“...Aprended de Mí...”

Esto significa tanto la doctrina que enseña como las reglas que nos impone y los sacrificios que demanda.

Tenemos que aprender de Él:

Escuchando sus palabras. Él es el Profeta Supremo prometido a Israel de quien se dijo: *“A Él oíd”*. Mandato divino enfatizado nuevamente por Dios en el bautismo de Jesús.

Imitando su ejemplo. Es nuestro modelo perfecto. No nos impone ningún deber que Él mismo no haya cumplido en su vida ejemplar. El abrió la senda y nosotros tenemos que seguir sus pasos.

Adoptando su mente y espíritu. *“Que soy manso y humilde de corazón”*. Debemos compartir la mansedumbre y humildad de Cristo, pues: *“Si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, el tal no es de Él”*. La verdadera humildad suprime el orgullo e imparte un carácter dócil y amable.

II. UN CORAZÓN MOLDEABLE

“... aprended de mí, que soy manso...”



¿Sabes qué significa mansedumbre? Mansedumbre significa tener actitud de manso o que se deja dirigir. Es sinónimo de sumisión, sometimiento y humildad, sin duda aspectos reflejados en la vida de Jesús.

Una persona con corazón moldeable, es aquella que siempre está dispuesta a hacer lo que le piden, no importando bajo qué circunstancias ni lo que tenga que dejar de hacer para cumplirlo, todo con el deseo de agradar a Dios y estar alineado con su voluntad.

Permitir día a día ser renovados por la palabra de Dios y la dirección de nuestras autoridades, es definitivamente la manera en que somos transformados de acuerdo al llamado que Dios trazó para nosotros y la oportunidad de encontrar la bendición plena para cada área de nuestra vida.

III. LA BENDICIÓN PROMETIDA

"Hallaréis descanso para vuestras almas".

El reposo corporal es dulce e indispensable. ¡Cuánto más el descanso del alma! Esta promesa incluye:

Descanso de la servidumbre del pecado. No existe labor más severa, ni acompañada de mayor miseria, que la del pecado. Esclavitud de Satanás.

Descanso de la iniquidad interior. "Los impíos son como la mar en tempestad, que no puede estarse quieta. No hay paz, dice mi Dios, para los impíos, sino temor y constante recelo"; pero *"justificados pues por la fe, tenemos paz para con Dios"*.

Eterno reposo en el Cielo. Queda un reposo para el pueblo de Dios. De los trabajos, conflictos, tristezas, cruces, sufrimientos, etc. Reposo constante y eterno (Apocalipsis 14:13). Para persuadir a los pecadores a aceptar esta invitación observad.

CONCLUSIÓN.

En el mundo solo encontraremos angustias y cargas y ningún método humano puede traer a nuestra vida la paz que tanto anhelamos. Sin embargo, Jesús nos ofrece descansar de estas, solo necesitamos acudir a Él y someternos a su yugo, es decir su señorío para encontrar la verdadera paz.

Martes 9/02/2021

Si necesitas ayuda no dudes en llamar o escribirnos al WhatsApp 987920544

SIGUENOS:    YouTube

ENCUENTRANOS COMO: Cristo Unica Esperanza



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO